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Zusammenfassung

        
Ein Großteil der Tumorpatienten leidet unter starken Schmerzen. Die für die Langzeittherapie chronischer Schmerzen zur Verfügung stehenden stark wirksamen Opioide müssen bei Tumorpatienten differenziert unter Berücksichtigung vielfältiger Aspekte eingesetzt werden. Hierzu zählen Komorbidität, Entstehung von aktiven bzw. nicht aktiven Metaboliten, Nebenwirkungen, Komedikation und deren Relevanz hinsichtlich Interaktionen, Compliance, der potenziell immunsuppressiven Wirkung sowie die individuellen Präferenzen der Patienten.


      
        
Abstract

        
The majority of all cancer patients are suffering from severe pain. A lot of aspects must be taken into consideration when applying the effective opioids available for long-term treatment of chronic pain. These are comorbidity, appearance of active and non-active metabolites, side effects, co-medication and their relevance with regard to interaction, compliance, immunosuppressive effects as well as the individual preferences of the patients.
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